

Tourenbericht: SAC Biketour Sempach vom 5.5.18

Konrad und ich haben uns durch die Wandergruppe aus dem Zugerland kennengelernt. Er fragte mich mal, ob ich Lust hätte, bei einer MTB-Tour des SAC Weissenstein dabei zu sein.

Nun war es soweit. Unser Treffpunkt befand sich beim Bahnhof Sempach Neuenkirch oder eben Sempach Station. Angenehme Wetterbedingungen und eine Strecke, die ich gut zu bewältigen erachtete, da ich diese Saison noch wenige Biketouren unternommen hatte. Für eine optimale Routenplanung war gesorgt und verfahren konnten wir uns auch nicht, da sowohl einige GPS wie auch Kartenmaterial vorhanden war. Unser erstes Etappenziel führte uns zur Schlachtkappelle oberhalb von Sempach. Nach einem kurzen geschichtlichen Eintauchen in die Vergangenheit der Eidgenossenschaft ging es in einem Bogen um Hildisrieden herum immer schön bergauf. Den Anstiegen folgten immer wieder Singletrails durch den Wald. Dies war doch mit einigen Herausforderungen verbunden, zumindest für mich. Es hatte einige Biker dabei, die diese Passagen viel eleganter meisterten. Bei der Mittagsrast hatten wir einen wunderschönen Blick auf das Schloss Heidegg und den Baldeggersee. Anschliessend ging es dann weiter nach Beromünster, wo wir uns eine Kaffeepause gönnten und angeregte Diskussionen führten. Die älteren Semester kennen die Ortschaft Beromünster sicherlich noch vom Schweizer Radio. Der Weg führte uns in die Nähe des alten Sendemasts. Hier hatten wir den höchsten Punkt erreicht, anschliessend ging es wieder Richtung Sempach. Auch hier hatte es einige sehr schöne Singletrailpassagen dabei. Die Tour beendeten wir in der Seebad Lido von Sempach, mit Blick auf den See, bei einem Stück Kuchen. Die angekündigten sehr guten Cremeschnitten waren aber leider bereits weg. Es war eine schöne Biketour mit sympathischen Sportlern und interessanten Gesprächen! Ob ich wohl morgen Muskelkater verspüren werde?

Urs Landert